

『美紗の会』
二ユース

第六号

発行者
「美紗の会」事務局
☎ 03-3441-2726

地方 三弦・唄 西松布咏
演目 胡弓・唄 小原清耿
尺八 宮崎青畝
萬才・ぐち

半頁を割き、会主をはじめとする地方（じかた）に「ファイン・ミュージシャンズ」と賛辞を惜しまなかつた。

五月十八日

アサヒホールで演奏

第六号
『美紗の会』
ニユース
たより

成功裡に行われる

日本芸能紹介に貴重な貢献

四月一日 ニューヨーク・

第二回 北米公演

昨年に続き会主の今年の海外公演も好評のうちにスタートした。四月一日、ニューヨーク・ジャパンソサエティの公演は大きな反響を呼びニューヨークタイムズでも取り上げられた。

春のアメリカ演奏をふり返って

会主・橋場はつえ

一度目の北米の旅は、ニユーヨーク、ボストン、シカゴ、オハイオ、アトランタ、ミシシッピ、テキサス、アラバマ、ノースカロライナ、サウスカロライナ、フロリダ、カリフォルニア、ハワイなど、うに思う。

テイ劇場から始まつた。前日 誌NYの批評にも、その評価

のリハーサルでは、言葉の障
害に我慢のぎみで、照れがら
があつたことは、舞を支える
演者たちに何うるゝ事なか

まく行かず騒動だつたが、四
つた。

月一日の当日は、打つて変つて刀馬内「地頭譯」のトトロ二三日にはニュージャージー

ときだつた。数日前から入場
ジー在住の高橋さんの「手配

券売り切れの盛況であつたにもかかわらず場内は、水を引いてマンハッタンビルカレッジのホールでコンサートを開いた。

たような漆黒の静寂に包まれ、心地よい緊張感の中で、日本美の極致を表現できたよ

た。日米の学生、一般的の聴衆の和やかな雰囲気の中で、伝統芸能が日米文化交流の懸け

たいことであつたが、音と唄との“間”的大切さ、不即不離、序破急、様式化された巾

の様に表現して行くか——ゆ
つくりと三筋の糸で表現して
行きたいと思う。

四月三日マンハッタンビル
カレッジ
二日後の四月三日には聖心女学院と姉妹校の関係にあるマンハッタンビル・カレッジのブラウンソンホール・リトルシアターで会主のリサイタルが開催された。
演目は『夕暮れ』『春風さ
ん』『夜桜』『きりぎりす』。地唄舞の『黒髪』と地唄『夕
顔』と『葵の上』。
『黒髪』では昨年秋のアマ
ースト公演と共に演してもらつ
たプリンストン在住の閑崎純
女(田野純子)さんに舞をつ
けていただく。
この公演も大成功。会主と
閑崎純女さんの熱演に小さな
劇場を満員にした百二十人の
聴衆は万雷の拍手を送った。
「こでは、聴衆の大多数が
特に知日家や日本贊賞とは思
えない一般の米国人があつた
にも拘らず、演奏の後四十分
にも及んだ質疑応答にも殆ん
ど席を立つ人がいなかつた程
で、その熱心さに驚かされた。
本公演開催に尽力頂いた
マンハッタンビル・カレッジ
文学部ヴァージニア・スコー
ド助教授に心から感謝したい。
(在ニューイヤージー)

い評論家でもある大岡信氏との舞台で会主がどんな芸を見せるか、大いに期待される。

アサヒホールで演奏
五月十八日

四月三日マンハッタンビル
カレッジ

一日前の四月三日には聖心女学院と姉妹校の関係にあるマンハッタンビル・カレッジのグラウンドソンホール・リトルシアターで会主のリサイタルが開催された。

演目は『夕暮れ』『春風さん』『夜桜』『さりざりす』。地唄舞の『黒髪』と地唄『夕顔』と『葵の上』。

『黒髪』では昨年秋のアマースト公演に共演してもらつたプリンストン在住の閑崎純女（田野純子）さんに舞をつけていただく。

この公演も大成功。会主と閑崎純女さんの熱演に小さな劇場を満員にした百二十人の聴衆は万雷の拍手を送つた。

「こでは、聴衆の大多数が特に知日家や日本蟲原とは思えない一般の米国人があつたにも拘らず、演奏の後四十分にも及んだ質疑応答にも殆んど席を立つ人がいなかつた程で、その熱心さに驚かされた。

本公演開催に尽力頂いたマンハッタンビル・カレッジ文学部ヴァージニア・スコード助教授に心から感謝したい。（在ニュージャージー）

北米公演の疲れも取れない、帰国の翌週四月十六日には会主は日立シンビックセンターで恒例となつた第二回『花の季』に出演。何時ものように会主の芸を慕う熱心な愛好家が集う。公演を終えての懇談では北米演奏の土産話に花が咲き、会主の芸の広がりに寄せられる期待もいよいよ大きくなる。

これに先立つ三月七日、伊香保「さつき亭」では山村千代恵師の舞と共に会主の三弦と唄を聞く、上方舞と唄を中心とした「邦樂と会席の夕べ」が持たれた。会主は北米公演の準備の間を割き、「さつき亭」での邦樂爱好者との貴重な時間を楽しみに参加。

世間の不況風のせいで余裕が無くなつたのか、伊香保ではこれまでに比べ参加者が減つたのを会主も心配。

邦樂育成に熱意を見せる「さつき亭」女将のためにも、次回は是非東京からも聴きに来て貰えるファンを待望する会主である。

次回公演は、五月十八日浜離宮アサヒホールでの「朝日アリオンレクチャーコンサート」朝日新聞の「折々のうた」の選者として知られ、また邦楽の優れた理解者で、また鋭い評論家でもある大岡信氏との舞台で会主がどんな表を見

